



UCV
UNIVERSIDAD
CÉSAR VALLEJO

**FACULTAD DE CIENCIAS DE LA
COMUNICACIÓN
ESCUELA ACADÉMICO
PROFESIONAL DE CIENCIAS DE
LA COMUNICACIÓN**

PROYECTO DE TESIS

**“ANÁLISIS DEL TRATAMIENTO DE INFORMACIÓN SOBRE EL CASO DE LOS
PETROAUDIOS EN LAS PORTADAS DE LOS DIARIOS LA PRIMERA Y PERU21
DESDE EL 6 DE OCTUBRE DE 2008 AL 25 DE OCTUBRE DE 2008”**

PARA OBTENER EL TÍTULO PROFESIONAL DE AUTOR:

CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN

ASESORA:

CARMEN VIDAURRE G.

ALUMNA:

CARMEN FIORELLA ESPINOZA HUARI

LIMA – PERU

2010

SUMARIO

En el presente trabajo se analiza las portadas del suceso que llamo la atención de todos los peruanos y que genero una alarma social debido a que se involucró no solo a casi todo el gabinete del congreso sino que también se involucró al actual Presidente del Perú, Alan García.

La investigación tiene como objetivo el tratamiento de la información en las portadas de los diarios y saber como abordan el tema en los siguientes días.

**Mi trabajo se lo dedico con todo mi cariño a mi familia
que me apoyo en todo momento;
también a mis verdaderos amigos que me ayudaron
a resolver algunas dudas
y mis dos asesores durante este año.**

Día a día se puede observar diversos actos de corrupción en los diversos contenidos de la sociedad.

Uno de estos actos que consistió no solo en la atención de la opinión pública, sino que generó la caída de todo el gabinete, fue el caso de los Petroaudios.

En el primer capítulo encontramos las bases conceptuales que se han utilizado para el entendimiento y el buen desarrollo de la tesis. También encontraremos

La noche del domingo 5 de octubre en el programa cuarto poder, de América Televisión, se presentó varias conversaciones grabadas. En estas conversaciones se encuentra involucrado Rómulo León, ex ministro aprista, Alberto Quimper, entonces miembro del directorio de Perupetro, el ex ministro Jorge del Castillo y hasta el Presidente del Perú Alan García. Luego de unos meses, cayeron los presuntos espías.

Los medios de comunicación (prensa, radio, televisión e internet) se encargaron de informar de distintas maneras al público.

En el segundo

Es así que a través de este trabajo de investigación se desarrollará un análisis del tratamiento de información en cuanto a color, tamaño y forma acerca del caso de los petroaudios en las portadas de dos diarios locales; La Primera y Perú 21.